

あなたの あまちから

8 / 6

はじめての楽器寄附

市では、市内中学校の部活動で使用する楽器の不足を解消するため、全国から使われなくなった楽器を寄附していただく「楽器寄附ふるさと納税」に取り組んでいます。文化体育館「ひだかアリーナ」で、楽器寄附ふるさと納税楽器贈呈式を行いました。

広報に掲載した写真をプリントして希望者に差し上げています。市政情報課市政情報担当まで郵送先をご連絡ください。



今回は、高麗川中学校吹奏楽部にクラリネット2本の寄附をいただきました。

「ずっと誰かに使ってもらえないかと思っていた」「一日も早くバランスの良い編成となることを祈っています」というメッセージもいただきました。当日は、寄附していただいた楽器を使って2曲演奏しました。



問い合わせ 総務課庶務・ふるさと納税担当

楽器寄附ふるさと納税

使わなくなり家で眠る楽器を自治体へ寄附していただき、楽器が不足している学校の部活動等で再活用するものです。寄附者は寄附楽器の査定額が税額控除される「ふるさと納税制度」の新しいスタイルです。

寄附額に応じて地域の返礼品を送るふるさと納税とは異なり、寄附者へは生徒たち自筆の感謝の手紙を送り、寄附者と生徒たちの心をつなぎます。

日高市の取り組み

令和2年度から楽器寄附専用サイトに希望する楽器を掲載し、市内6中学校の吹奏楽部等で使用する楽器を募集しています。

楽器寄附専用サイト
「楽器寄附ふるさと納税」(<https://www.gakki-kifu.jp/>) ▶





高麗川中学校吹奏楽部部長より

「クラリネットの寄附をしていただき、ありがとうございます。後輩には、このクラリネットでたくさん演奏をしてほしいです。最近、新型コロナウイルス感染症の影響で合奏ができないけれど、部員全員で協力していい演奏を作り上げていってほしいと思っています。」



8/7

楽しくおいしく科学を学ぶ



高麗公民館で小学生を対象に、「ドライアイスで科学実験をしてみよう」を行いました。ドライアイスを使ってのシャーベット作りや、キャップ飛ばしなどの実験に意欲的に参加しました。子どもたちにとって、例年より短い夏休みでも学びの夏になりました。

8/5

竹で作ってみよう！



武蔵台公民館で「ジュニアサマースクール2020 一輪挿しと竹でっぼうを作ろう」を行いました。竹でっぼうから水しづきが真っすぐに飛んでいく様子は爽快！思うように過ごせない夏でも、子どもたちは元気いっぱい今できることを楽しんでいました。